

佐賀では梅雨入りが遅れているようですが、いかがお過ごしでしょうか。梅雨どきは読書や映画鑑賞などでインドアに過ごすのも良いものですが、晴れ間には散歩やドライブなど、適度にリフレッシュすることも大切です。楽しい夏に向けて、しっかりとコンディションを整えましょう!





■ヘルプ中のできごと

支援をしているといろんな方にお会いします。プールのスタッフさんやショッピングモールの店員さん、バスの運転手さんなど…地域の方ともだいぶ顔見知りになりました。笑顔で接して下さると嬉しいです。

最近の出来事ですが、佐賀市内のカラオケ店で、利用者さんとカラオケを楽しんでいた時、利用者さんが調子を崩され、インターホンで何回も店員さんと話をされることがありました。私は状況的に見守るしかなかったのですが、女性スタッフの方が部屋まで来て利用者さんの話を聞き、明るく対応して下さいました。その後、利用者さんはいつものようにカラオケを楽しまれました。「先生、頑張って」と私にも声をかけて下さいました。地域の方の協力があってこそ利用者さんが楽しく過ごせると思います。こうした場面に立ち会えると少しほんわかします。(ヘルプ 大野)



■はるの野球観戦

6/1(土)にヤフオクドームへ野球観戦に行ってきました!皆さん応援グッズを持ち応援したり、グッズや飲み物を購入したりと会場の雰囲気を楽しんできました。くろだ屋での昼食もボリュームたっぷりで、とても満足でした。皆さんそれぞれの楽しみ方をされ、良い笑顔も見ることが出来ました。また来年も行きたいです!(はる 大田)



■家事スキルに挑戦☆

じゃんぷの活動には、作業やクッキング、工作などの他に、個別で取り組む「自立課題」の活動があります。その中で家事スキルを身につける課題に取り組んでいる子どもたちがいます。洗濯(洗う・干す・たたむ)・掃除(トイレ・窓・食堂・玄関・台ふき)などたくさんの家事スキルに挑戦中です。手順書を見ながら集中して取り組む姿や、初めはうまくできなかった子も、繰り返し取り組むことでできるようになっていく姿を見ると、とても嬉しいです。これからも子どもたちの"できる!""できた!"を増やしていけるように、一緒に挑戦し続けたいと思います!(じゃんぷ 森田)

